

Layaya, un negocio de presente y de futuro de la mano de MicroBank

- **El propietario de Layaya explica cómo el préstamo concedido por MicroBank le ha dado el empuje Financiero que requería para desarrollar su negocio en Torrefarrera.**
- **El banco social de CaixaBank otorgó 5.368 microcréditos para la puesta en marcha o consolidación de negocios en Cataluña por valor de 72 millones de euros en 2023, un 41,2% más.**
- **Las líneas específicas de MicroBank para sectores con impacto social contribuyeron a materializar 2.079 proyectos en Cataluña por importe de 89,5 millones de euros.**

Lérida, 27 de mayo de 2024

CaixaBank, a través de su banco social MicroBank, ha facilitado la financiación necesaria para hacer posible la apertura del obrador y tienda Layaya, negocio especializado en comidas precocinadas en Torrefarrera, en la comarca del Segrià.

Su propietario es Sergi, que con solo 30 años y después de formarse como cocinero, ha conseguido poner en marcha un negocio que va un paso más allá. Sus raíces familiares le han marcado el camino hacia el emprendimiento ya que su familia más cercana se dedica, por un lado, a la agricultura y ganadería de cerdos, y por otro, hacen venta de pollos al asado en los mercados semanales de diferentes pueblos del territorio.

Sergi nos explica que comenzó su carrera profesional con un restaurante que hoy todavía regenta, pero a raíz de la pandemia y ante las dificultades del momento, decidió emprender un obrador donde se elaborasen los típicos platos que cocinaban las abuelas y ponerlos al alcance de los clientes con la apertura de una tienda. Continúa explicando que cocinar estos platos tradicionales requiere sobre todo mucho tiempo, lo que el día a día de las familias actuales no les permite dedicarse a ellos, pero si ganas de degustarlos si los tienen a mano.

La entidad financiera Microbank concedió el préstamo a Sergi para que Layaya fuera una realidad y, dos años más tarde, el negocio se va consolidando y ampliando. A pesar de los complejos trámites administrativos y sanitarios que el emprendedor ha tenido que hacer frente y la elevada inversión que requiere el proyecto, Sergi tiene un montón de planes de

futuro como es hacer llegar su oferta de platos cocinados a un gran número de clientes, a través de grandes distribuidores alimentarios o la ilusión de tener establecimientos franquiciados Layaya en todo el país.

MicroBank, el banco social de CaixaBank, finalizó 2023 con la formalización de 35.332 operaciones de financiación con impacto social en Cataluña por valor de 363,1 millones de euros, cifras que representan aumentos del 18,3% y el 17,7%, respectivamente. En el conjunto de España, se alcanzaron las 144.473 operaciones de financiación con impacto social -un 44% más- por valor de 1.383,4 millones de euros, lo que supone un incremento del 36,2%.

El segmento de actividad que experimentó un mayor crecimiento en 2023 está vinculado a la financiación para la puesta en marcha y consolidación de pequeños negocios. En total, MicroBank concedió 19.267 microcréditos a España para este fin, lo que supone un 47% más que el año anterior. En Cataluña, MicroBank otorgó 5.368 microcréditos a emprendedores, autónomos y microempresas, lo que supone un alza del 38,4%, por valor de 72 millones de euros, un 41,2% más.

Banca sostenible

MicroBank da respuesta a diferentes segmentos de población cuyas necesidades financieras no están suficientemente cubiertas. Tiene un papel determinante en el Plan de Banca Sostenible, integrado dentro del Plan Estratégico de CaixaBank, en el que tiene encomendada la misión de promover la inclusión financiera, facilitando el acceso al crédito a los colectivos más vulnerables, así como fortalecer su compromiso con el desarrollo socioeconómico del territorio.

Como único accionista de MicroBank, CaixaBank acompaña a su banco social desde su creación otorgándole la financiación necesaria para el crecimiento de su actividad crediticia y comercializando sus productos a través de la extensa red comercial de CaixaBank para poner a disposición del cliente toda la gama de opciones con la máxima calidad de servicio y proximidad posibles.

En la concesión de los microcréditos, colaboran de manera activa más de 270 entidades en toda España que aportan conocimiento de las personas destinatarias de los préstamos, además de asesorar y realizar un seguimiento de los proyectos.

Asimismo, MicroBank cuenta con el apoyo de las principales instituciones europeas dedicadas al fomento del emprendimiento y las microfinanzas. Se trata del Fondo Europeo de Inversiones (FEI), el Banco de Desarrollo del Consejo de Europa (CEB) y el Banco Europeo de Inversiones (BEI).